

Art Analysis - Guernica

/10

Name:



Pablo Picasso, *Guernica*, 1937

When this painting was made, most people would have been aware that the small Spanish village of Guernica was bombed by Italian and German warplanes. The Pro-Fascist Spanish government believed the village contained anti-Fascist rebels, and asked Italy and Germany to help fight.

Lorsque ce tableau a été réalisé, la plupart des gens savaient que le petit village espagnol de Guernica avait été bombardé par des avions de guerre italiens et allemands. Le gouvernement espagnol profasciste pensait que le village abritait des rebelles antifascistes et a demandé à l'Italie et à l'Allemagne de l'aider à combattre.

You are allowed to use phone or computer-based translation for this assignment. If you do, please send the results to your teacher.

Vous êtes autorisé à utiliser la traduction par téléphone ou par ordinateur pour cette mission. Si tel est le cas, veuillez envoyer les résultats à votre professeur.

Observe: Please list six things that you see:

Observez : Veuillez énumérer six choses que vous voyez :

___/3 ½ pt for each thing observed.

Un demi-point pour chaque chose que vous avez observée

-
-
-

-
-
-

Analyse: What clues and hints about the meaning has the artist included in this artwork? What idea or feeling does the colour, style, or technique communicate?

Analyser : *Quels indices et indications sur la signification l'artiste a-t-il inclus dans cette œuvre ? Quelle idée ou quel sentiment la couleur, le style ou la technique communique-t-il ?*

For example: "The _____ means _____."

Par exemple : « Le _____ signifie _____ . »

___/2 1 pt per visual characteristic or clue

Un point par caractéristique visuelle ou indice

-
-

Interpret: In full, what do you think the artist is trying to communicate? Please give a specific reason why you think this is so.

Interpréter : *Dans son intégralité, qu'est-ce que l'artiste essaie de communiquer selon vous ? Veuillez donner une raison précise pour laquelle vous pensez qu'il en est ainsi.*

___/3 Full meaning + 1 reason

Un point et demi pour le sens complet et un point et demi pour la raison

Evaluate: Did this artist do a good job of communicating it? Yes or no? (*In other words, Is this a good artwork?*) Please give a solid and thoughtful reason why this is so.

Évaluer : *cet artiste a-t-il fait un bon travail de communication ? Oui ou non? (En d'autres termes, est-ce une bonne œuvre d'art ?) Veuillez donner une raison solide et réfléchie pour cela.*

___/2 1pt for opinion, 1pt for reason

Un point pour votre opinion et un point pour votre raison